

市民体育館整備事業に10億720万9千の予算 12月定例市議会が5日からはじまります

12月定例市議会は5日開会し、15日までの11日間の日程でおこなわれる予定です。

12月定例市議会には、沼田市企業誘致推進条例の一部改正など5件の条例改正、16億3,984万6千円を追加する平成29年度沼田市一般会計補正予算(第4号)、平成29年度沼田市国民健康保険特別会計補正予算(第2号)など4件の特別会計補正予算と平成29年度沼田市水道事業会計補正予算(第2号)など補正予算6件などが審議される予定です。

平成29年度沼田市一般会計補正予算(第4号)では、市民体育館の床の張り替え、空調設備、トイレ、シャワー室、更衣室の改修、2階観覧席の増設などをおこなう市民体育館整備事業に10億720万2千円の予算が計上され、武道場建設のための実施設計業務委託料として、4,873万円の予算も計上されました。

大東議員など12人の議員が7日、8日、11日の3日間の日程で、一般質問をおこなう予定です。

大東議員の一般質問

- 1 新年度予算について
これまでの市政運営と新年度予算について
- 2 国民健康保険について
国民健康保険の都道府県化について ※大東議員の一般質問は、8日、午前11時15分ごろからの予定です。
- 3 奨学金について
給付型奨学金の創設について

沼田東小の生徒が模擬徘徊捜索訓練に参加

沼田市認知症にやさしい地域づくりネットワーク運営協議会は11月27日、沼田東小学校区内(4ヶ町)で模擬徘徊捜索訓練をおこない、沼田東小学校の生徒たちも訓練に参加しました。

訓練は、認知症に扮した女性が、下校ルートを歩き、生徒の声かけや市民からの情報提供の状況などが確認など、地域での保護体制について検証されました。



足利市の日本共産党後援会が沼田公園を訪れました

栃木県足利市の日本共産党後援会が11月26日、りんご狩りと沼田公園の散策に訪れました。



後援会のみなさんは、佐山町でのりんご狩りの後、沼田公園を訪れました。

沼田公園では大東議員が、真田氏や沼田城の説明をおこないました。

2017年12月3日

NO. 548

日本共産党 大東のぶゆき議員活動地域後援会ニュース

やまびこ

発行所 沼田市下久屋町983 Tel.23-1519 部内資料



昭恵氏らの証人喚問は、疑惑の力キを握っている安倍首相の妻、
「ゴミ撤去費の補償から売却に切り替わった経過を籠池前理事長は、「神風
が吹いた」と表現し、疑惑の力キを握っている安倍首相の妻、
昭恵氏らの証人喚問は、疑惑の力キを握っている安倍首相の妻、

「根拠が確認できない」という報告書を公表したことは重大です。
政府から独立して税金の使い道を調査する会計検査院が、国会の求めに応じて、値引き
の「根拠が確認できない」という報告書を公表したことは重大です。
昭恵氏らの証人喚問は、疑惑の力キを握っている安倍首相の妻、
「ゴミ撤去費の補償から売却に切り替わった経過を籠池前理事長は、「神風
が吹いた」と表現し、疑惑の力キを握っている安倍首相の妻、
昭恵氏らの証人喚問は、疑惑の力キを握っている安倍首相の妻、

こんにちは 大東のぶゆき です



続ぶらり散歩 めまた道 白沢町あれこれ 特別編その一

新田義宗の木像と五輪塔

白沢町には、古くから新田義貞の三男、新田義宗とその従兄、脇屋義治の伝説が伝わっています。

白沢町での伝承では、沼田から白沢にかけての「滝棚の原」で足利勢と戦い、新田勢は追いつめられ、高平方面への退却で義宗が殿をつとめましたが、敵の矢が右目を貫き馬から落ち落命したと伝えられています。

村人たちがその霊を祀る祠を白佐波神社のあたりに建て、うつぶし明神とよばれるようになったといわれています。

義宗の死については、越後で討ち取られたという話しや四国の伊予にも義宗最後の地といわれる所もあるようで、様々な説があるようです。



白佐波神社のご神体として安置されている新田義宗の木像は、江戸時代中期以降の制作と考えられています。

雲谷寺の裏山に並ぶ五輪塔の中央が、新田義宗の墓とされています。